
Assemblé Générale du Handball Bourg en Bresse
28 juin 2024

18H50 : En tant que vice-président, Jean Baptiste Butet ouvre l’Assemblée Générale
ordinaire

Excuse de l'absence de Mr le Président pour cause de désagrément de santé.

Il présente l'ordre du jour.

Compte rendu de l’AG de 2023
Vote pour l’approbation du CR de l’AG de 2023
Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 53

Rapport moral du Président
Eliane Canet, secrétaire, lit le rapport moral du Président, rédigé par Gaetan Arnal.

Vote sur le rapport moral du Président
Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 53

Bilan financier
19H05 : Jean-Baptiste Butet propose de passer au bilan financier

Émilie présente le bilan financier (dépenses et recettes) de la saison écoulée.

Le résultat sur l’année est de -23k€, expliqué par une dette de la saison 2022-2023
régularisé sur la saison 2023-2024 (5k€), ainsi que le second CDI que le club ne peut plus
financer.

Afin de combler le déficit, le club va contracter un prêt à taux 0 de 10k€ auprès d’Ain
Initiative, assorti d’un prêt de 8k€ auprès du Crédit Agricole à 4,2%.

Question
- Quelle est la durée des crédits : 5 ans

Vote sur le bilan financier et les crédits
Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 53



Bilan associatif
19H15 : Jean-Baptiste Butet passe au point suivant : le bilan associatif
Jean-Baptiste et Antonin interviennent sur les événements de l’année.

Rappel des événements marquants organisés sur l’année : octobre rose / movember /
soirée partenaire / tournoi fin d’année / tournoi fluo, et du fort investissement des bénévoles
lors de ces événements.

Bilan sportif
19H20 : nous passons au bilan sportif. Bruno prend la parole.

Hommage à Christian Gindre, figure du club qui nous a quitté quelques jours avant l’AG.

Bilan par équipe

Baby
Effectif de 11
Très bonne année

U9
Effectif de 15
Bon résultat sur les plateaux (compétition pour la catégorie)
Organisation du plateau de noel cette année, belle réussite

U11 M
19 à Bourg + 8 à Montrevel
Bons résultats sur toute l’année

U11 F
Effectif de 13 joueuses
Bon niveau, compétition uniquement départementale

Intervention de Mr. Niogret, représentant de la mairie de Bourg-en-Bresse
Rappelle le soutien de la mairie envers le club, souligne la bonne tenue et les
solutions mises en place pour pallier les problèmes de trésoreries de l’année.

U13 M
Effectif de 28 joueurs
Saison compliquée en 1ère partie (région), très bonne seconde phase (division territoriale)
Difficulté : gros effectif à gérer



U13 F
Effectif : 13 joueuses
Bons résultats sur la 1ère phase (1ère), plus difficile sur la seconde phase car meilleur
niveau.

U15 M
Effectif : 28 joueurs
Résultat sportif bon, mais il manque 1 gardien de formation

U15 F
Effectif : 19 joueuses
Effectif assez important
2 effectifs engagés sur la seconde phase

U18 M
Effectif : 29 joueurs
Groupe 1 en excellence, Groupe 2 : bonne 1ère phase, seconde phase plus compliquée

U18 F
Effectif : 18 joueuses
Objectif cette année : trouver de la cohésion
Niveau hétérogène
Maintien au niveau régional en phase 1, plus compliqué en phase 2 en niveau excellence.
Objectif de cohésion atteint.

Sénior M
Effectif : 41 joueurs
Bon résultat du groupe 1 en excellence (4/12)
Résultat plus compliqué du groupe 2 en division 1, beaucoup de jeunes (monté de -18),
relégation en division 2

Sénior F
Effectif : 20 joueuses
Objectif de montée en pré nat réussi
Aucune défaite
Belle performance en championnat de France

Loisir
Effectif mixte de 22 joueurs
Bons résultats tout au long de l’année (23 matchs, 14 victoires)

Arbitrage
Une trentaine ène d’arbitres sur la saison dont 4 adultes
2 formations internes
Formation de 7 JAJ T3
Besoin de plus d’arbitre l’année prochaine notamment pour gérer les arbitrages des effectifs
de m18



Section handball lycée Carriat
Effectif : 21 élèves

Besoin de coachs et d’accompagnateurs pour la saison prochaine dans toute les catégories

Planning la saison prochaine

HandFit, encadré par Océana
Effectif : 10 personnes + 3 personnes en handicap

U17 F pôle (entente avec Mex)
Bonne année sportive de haut niveau
Arrêt de l’entente l’année prochaine

Budget prévisionnel
20H10 : Budget prévisionnel, présenté par Émilie

Question sur la baisse relative du RH comparé à la baisse des revenus lié aux TAPS

Questionnement sur l’organisation de la buvette
→ des propositions sont apportées pour faire mieux l’année prochaine

Point boutique par Clément Canet
Titouan Choron est remercié pour son implication importante dans la mise en place d’une
boutique fonctionnelle.

Vote du budget prévisionnel
Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 53

Election du CA
Démissionnaires (30% de CA selon les statuts) : Alexandre Lafleur, Sylvie Grondin, Titouan
Choron
Se représente : Alexandre Lafleur, Sylvie Grondin, Titouan Choron

Vote pour l’ensemble des représentés
Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 53

Question diverses
Objectif sportif pour l’année prochaine ?
SG1 : pas d’objectif de monter, mais vise le haut de tableau
SG2 : remonter !
SF : se maintenir
Pas d’objectif pour l’instant pour les équipes jeunes



Tournoi de préparation national 2 le 24 août 2024, au gymnase de Croix Blanche.

Fin d’AG à 20H37


